



CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

Présidence du Conseil d'Etat
Information (IVS)

Präsidium des Staatsrates
Information (IVS)



Centre valaisan de perfectionnement continu

Embargo : 16.02.2012 18.30 heures

COMMUNIQUE POUR LES MEDIAS

16 février 2012

En avant toutes !

(IVS).- Le Secrétariat à l'égalité et à la famille et le Centre valaisan de perfectionnement continu mettent sur pied une formation spécifique pour aider les femmes à prendre leur place en politique, dans l'économie et les associations. Répartie sur dix soirées, cette formation permettra aux participantes de reconnaître leurs forces et de développer leur potentiel.

En politique, au niveau suisse les femmes représentent aujourd'hui 29 % des élu-e-s au Conseil national. En Valais, les femmes composent 23.8 % des élu-e-s au Parlement cantonal (députation et suppléance) et dans les exécutifs communaux seul-e-s 19 % des élu-e-s sont des femmes. Du point de vue de l'égalité, ce n'est pas suffisant.

Dans les entreprises les femmes occupent une faible part des postes de décision. En effet moins de 6% des dirigeant-e-s sont des femmes et la moitié des entreprises n'ont aucune femme dans leurs instances dirigeantes. Or le lien direct entre la performance d'une entreprise et la part des femmes à la direction est désormais démontré.

Dans les associations, trop souvent le travail bénévole de terrain revient aux femmes, alors que la responsabilité de la direction est une affaire d'hommes. Or l'engagement associatif s'avère formateur, que ce soit dans une perspective professionnelle ou politique. Et les femmes doivent pouvoir en profiter.

Du point de vue de l'égalité des droits et pour permettre un bon fonctionnement de notre démocratie, un changement est indispensable : il faut que les femmes prennent la place qui leur revient en politique, dans l'économie et dans les associations.

De multiples obstacles freinent les femmes qui briguent des postes à responsabilités, quel que soit le domaine. L'un d'entre eux relève de la perception que les femmes ont d'elles-mêmes : un manque de confiance en leurs potentiels, des réticences à se mettre en avant et des lacunes au niveau du réseautage, devenu aujourd'hui incontournable.

Pour combler ces lacunes, le Secrétariat à l'égalité et à la famille et le Centre valaisan de perfectionnement continu ont développé la formation **En avant toutes !** Cette formation spécifiquement destinée aux femmes commencera le 13 mars prochain et se déroulera sur 10 soirées réparties en 3 modules distincts. Le premier doit permettre aux participantes de reconnaître leurs forces et de développer leur potentiel ; il sera développé sur 5 soirées. Le deuxième module se déroulera sur 3 soirées et sera consacré à la prise de parole en public. Enfin, sur 2 soirées, seront abordés les réseaux sociaux et leur utilisation. La formation est orientée vers l'action pour un transfert immédiat dans le quotidien.

La formation **En avant toutes !** a été présentée jeudi soir à Sion, en présence du chef du DFIS Maurice Tornay et de Babette Keller, lauréate du prix Veuve Clicquot.

Annexe : dépliant

Pour de plus amples informations vous pouvez contacter Nicole Langenegger Roux, responsable du Secrétariat à l'égalité et à la famille au 027/ 606 21 20 ou Béatrice Monnet, directrice du Centre valaisan de perfectionnement continu au 027/ 346 49 79

